



Zwei Echo-Gewinner bespielten Priener B  hne

Beitrag

Eine einzigartige Mischung aus hochvirtuoser Musik, Kabarett und Lesung war j  ngst im Chiemsee Saal von Prien zu h  ren. Andreas Martin Hofmeir, der sowohl als vielseitiger Tubist als auch als Kabarettist zahlreiche Auszeichnungen erhielt, begeisterte mit â  Kein Aufwand, Teil 1!â   das Priener Publikum von der ersten Minute. Im lakonischen Stil berichtete das Ex-LaBrass-Banda Mitglied von seinen allesamt wahren Erfahrungen als Tubist und Weltreisender, die auf ihre tragikomische Art entwaffnend und witzig zugleich sind. Als bereite das alles keine M  hne bespielte Hofmeir, begleitet von Tim Allhof am Klavier, seine Tuba und entlockten den Instrumenten mitrei  nde Musikst  cke aus den unterschiedlichsten Genres. Eine herrliche Mixtur aus trockenen, bayerischen Humor a la Gerhard Polt untermalt mit lebhaften brasilianischen, ungarischen und argentinischen Kl  ngen sorgte f  r langanhaltenden Applaus.

Foto: Andreas Martin Hofmeir    Philippe Gerlach

Weitere Informationen sind im Tourismusb  ro Prien unter Telefon +49 8051 6905-0 oder im Internet unter www.tourismus.prien.de erh  ltlich.



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Prien am Chiemsee